

- le décor est planté pour que les dirigeants puissent ouvrir les négociations en vue de l'ALEA, et que la société civile soit consultée en bonne et due forme;
- les États de la région ont donné leur appui résolu à l'emploi de mesures visant à instaurer la confiance et à raffermir la sécurité (p. ex., les conférences qui ont eu lieu à Santiago en 1995 et au Salvador en 1998 sur le sujet);
- les États de la région ont appuyé énergiquement le traité d'interdiction complète des mines antipersonnel (33 des 34 pays participant au Sommet ont signé la Convention);
- selon le North South Centre (Centre Nord-Sud), un éminent centre d'études et de recherches américain, de nombreux pays ont fait des progrès sur le plan de la réforme des soins de santé, en cherchant à accroître l'équité ainsi que la qualité et l'efficacité du service;
- l'Organisation panaméricaine de la santé a élaboré un plan d'action régional afin de réduire de moitié la mortalité puerpérale d'ici la fin du siècle, de faire disparaître la rougeole dans l'Hémisphère et de réduire de beaucoup la mortalité infantile.